

Violación a los Derechos Humanos

Autor: William Barrios

Editor: Edufuturo

Palabras: 1470

Fuente: https://es.wikipedia.org/wiki/Violaciones_de_guerra

Declaración Universal de los Derechos Humanos:

La Declaración Universal de los Derechos Humanos (DUDH) es un documento declarativo adoptado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en su Resolución 217 A (III), el 10 de diciembre de 1948 en París (un par de años después de finalizada la 2da Guerra Mundial); en ésta se recogen en sus 30 artículos los derechos humanos considerados básicos, a partir de la carta de San Francisco (26 de junio de 1945).

La unión de esta declaración y los Pactos Internacionales de Derechos Humanos y sus Protocolos comprende lo que se ha denominado la Carta Internacional de Derechos Humanos. Mientras que la Declaración constituye, generalmente, un documento orientativo, los Pactos son tratados internacionales que obligan a los Estados firmantes a cumplirlos.

En numerosas convenciones, declaraciones y resoluciones internacionales de derechos humanos se han reiterado los principios básicos de derechos humanos enunciados por primera vez en la Declaración Universal de Derechos Humanos, como su universalidad, interdependencia e indivisibilidad, la igualdad y la no discriminación, y el hecho de que los derechos humanos vienen acompañados de derechos y obligaciones por parte de los responsables y los titulares de estos.

En la actualidad, todos los Estados Miembros de las Naciones Unidas han ratificado al menos uno de los nueve tratados internacionales básicos de derechos humanos, y el 80 % de ellos ha ratificado al menos cuatro de ellos, lo que constituye una expresión concreta de la universalidad de la DUDH y del conjunto de los derechos humanos internacionales.

Violaciones de Guerra:

Se refieren las violaciones de guerra cometidas por los soldados, otros combatientes o civiles durante los conflictos armados o las guerras, o durante una ocupación militar. También cubre las situaciones en las que las mujeres se ven obligadas a ejercer la prostitución o esclavitud sexual por una potencia ocupante, como en el caso de las mujeres japonesas durante la Segunda Guerra Mundial.

Durante la guerra y los conflictos armados, la violación se utiliza frecuentemente como medio de guerra psicológica con el fin de humillar al enemigo y minar su moral. Las violaciones de guerra son, a menudo, sistemáticas y exhaustivas, y los líderes militares en realidad pueden incluso incentivar a sus soldados hacia la violación a civiles. Las violaciones de guerra pueden ocurrir en una variedad de situaciones, incluidas la esclavitud sexual institucionalizada, las violaciones de guerra asociados a batallas específicas o masacres y los actos individuales o aislados de violencia.

Partiendo de una práctica generalizada y sistemática, la violación y la esclavitud sexual, son ahora reconocidos por la Convención de Ginebra como crímenes de lesa humanidad Y crímenes de guerra. La violación también está ahora reconocida como un elemento del delito de genocidio, cometidos con la

intención de destruir, en todo o en parte, a un grupo específico. Sin embargo, la violación sigue siendo generalizada en las zonas de conflicto.

Violación a los Derechos Humanos:

A lo largo de la historia de la humanidad, principalmente durante los conflictos armados, se han violado los derechos de las personas.

Existen tres tipos de violaciones de los derechos humanos:

- Por acción: se dan cuando se ataca a la dignidad humana.
- Por omisión: se da cuando el gobierno ignora conscientemente las situaciones críticas que suceden en su país.
- Por exclusión: se da cuando no se tienen en cuenta los derechos de grupos en riesgo de exclusión social como las personas con discapacidad, menores de edad, mujeres embarazadas, ancianos, etc. Son responsables de estos tanto los que están implicados directamente como los que no hace nada por cambiar esto.

A continuación, se nombrará algunos ejemplos de eventos en los cuales se considera que se han violado los derechos humanos.

1. Holocausto: Uno de los casos más conocidos es el holocausto judío, que podríamos decir que prácticamente no respeta ninguno de los derechos humanos. Fue el acoso y el genocidio de prácticamente 6.000.000 de judíos, y de algunos otros grupos minoritarios, estos asesinatos fueron dirigidos por Adolf Hitler durante la Segunda Guerra Mundial.

Los nacionalistas alemanes pensaban que “el judío” constituía el origen de todos los males, en especial del internacionalismo, el pacifismo, la democracia y el marxismo, y que era el responsable del surgimiento del cristianismo, la Ilustración y la masonería. Se asociaba a los judíos con el caos y “degeneración racial”, y se los identificaba con la desintegración interna de la civilización urbana y decían que era la amenaza de la revolución mundial.

Otros grupos, como gitanos, soviéticos, comunistas, Testigos de Jehová, polacos étnicos, otros pueblos esclavos, los discapacitados, los hombres homosexuales y disidentes políticos y religiosos, fueron también objeto de persecución y asesinato durante la 2da Guerra Mundial. Por lo tanto, se estiman entre 11 o 12 millones las víctimas durante el Holocausto, de las cuales más de la mitad eran judíos.

Los métodos utilizados fueron la asfixia por gas venenoso, los disparos, el ahorcamiento, violencia física (golpes secos, sacudidas violentas, retorcimiento brusco de la cabeza entre muchos otros) el hambre y los trabajos forzados. Los métodos de trato ilegal incluyen el aislamiento:

- Confinamiento en celdas carentes de luz diurna y sin elementos para pasar el tiempo.
- Debilitamiento corporal impidiendo la actividad física, alterando el sueño y una provisión de alimentos inadecuada.
- Agredir con puñetazos mientras la persona esta con ataduras dolorosas de las manos y pies a una silla.
- Intimidación, insultos y humillaciones mediante amenazas, registros, obligación de desnudarse, gritos y escupitajos.

Durante todo este proceso, definitivamente no se respetó en ninguna medida los derechos

2. El rito Satí: En el hinduismo, consiste en que cuando una mujer acaba de enviudar se quema en la pira de cremación junto a su marido. Satí quiere decir piadosa. En la cultura hindú, la mujer fuera del matrimonio no tiene ningún valor. Presuntamente esto, lo hacían las mujeres voluntariamente, aunque actualmente se debate cuanto les influía la presión social a la hora de tomar esta decisión.

Esta presión social lo convertía prácticamente el algo obligatorio para muchas de ellas. En algunos casos la propia familia les impedía que lo hicieran. Existen testimonios que relatan diversos modos de cometer satí. Generalmente la viuda se sentaba o se postraba al lado del difunto. En otras ocasiones la viuda caminaba o saltaba cuando la pira estaba ya iniciada o incluso hay casos en que la viuda prendía ella misma el fuego.

Del mismo modo, existen testimonios de casos en que la viuda era forzada a su muerte. Donde las mujeres eran atadas a la pira apagada y hay versiones en las que se cuenta que la viuda estaba drogada, también hay casos de hombres que con palos impedían que la viuda intentara huir de las llamas.

Hoy en día esta práctica está prohibida, pero aun así las mujeres viudas siguen siendo cruelmente desprestigiadas y en algunas aldeas muy tradicionales se sigue practicando de forma regular esta práctica. Mientras que los hombres pueden volverse a casar, para las mujeres es prácticamente imposible, especialmente si son madres; además, una mujer en el momento en que enviuda pierde todas sus propiedades y derechos.

El rechazo social las obliga a identificarse con un traje (saris) completamente blancos, y en el momento de enviudar les rapan el pelo y le cambian la señal de la frente y ya no son bien recibidas en ningún lugar.

3. Masacre en china: 100 millones de niñas hasta 1990: Las niñas nacidas desde China, hasta la India y Corea son abortadas, asesinadas en una cuna o abandonadas, esto se debe a que son consideradas una carga, porque hay que encontrarles un marido y proporcionarles una dote. Debido a la guerra contra las niñas; muertas, abortadas o abandonadas, han desaparecido por lo menos cien millones de niñas y el número va en aumento. Principalmente para las familias pobres.

Así era en el mundo pre-cristiano y así es en el mundo que se ha mantenido fuera del área cristiana. Actualmente China, es el Estado comunista que tiene una política obligatoria del hijo único, para contener el crecimiento demográfico, esto hace que los padres quieran que ese hijo sea varón.

Hoy está la ecografía, que está al alcance de todos, y se recurre al aborto, pero anteriormente, para obviar el no-deseado nacimiento femenino, se recurría a métodos brutales (la asfixia, ahogarlas en un cubo de agua al nacer, etc.).

Por otro lado, una consecuencia grave de esta matanza es que actualmente hay muchos más hombres que mujeres en China. Luego a los varones les resulta muy difícil encontrar una pareja este hecho ha provocado el tráfico de mujeres.

Estos son solo 3 ejemplos de prácticas de ciertas culturas que reflejan la necesidad del control de los derechos humanos. Existen países y organizaciones que están luchando por que se respeten los derechos de